

# Was Uns Bewegt // What Moves Us



Body Mind Practice \_ Artistic Practice \_ Social Practice

---



- Body - Language - Expression  
// Körper - Sprache - Ausdruck

14. & 15. Juli 2018, Berlin  
Sa 10-18h & So 11-14h

*english below*

**Ein Workshop und Labor für Künstler der Performing Arts und andere Interessierte. Zum Vertiefen, Erweitern und vor allem Erforschen der eigenen Ausdrucks- und Körpersprache. Für die spielerische Integration im persönlichen und professionellen Feld.**

**Wir arbeiten mit den folgenden Themen und Qualitäten, um unser Repertoire zu bereichern und zu vergrößern:**

\_ Vom Wahrnehmen zum Bewusstsein:

Das Aktivieren von innerer Energie und dem Flow in Bewegung.

\_ Vom Eindruck zum Ausdruck zum Eindruck...:

Die Motivation der Bewegung. Spüren und Spuren folgen.

\_ Kommunikation und Feedback:

Der innere und äussere Effekt von Bewegung. Die Relation zum Selbst und zur Umgebung.

\_ Masken: Schutz und Freiheit.

\_ Die künstlerische Dimension: Tun und Kreieren.

## **Mit Aleksandar Acev und Kristin Guttenberg**

\_ Kristin Guttenberg: Trainerin für Body-Mind-Practices, Kommunikation und Artistic Leadership, Bewegungskünstlerin, Pädagogin für Transformative Praxis.

\_ Aleksandar Acev: Mime, Regisseur und Lehrer für Körpertheater.

Beide lehren und arbeiten international an Hochschulen und in der freien Szene.

## **Workshop-Gebühr:**

*Frühbucher bei Anmeldung bis 1. Juli 2018: regulär 90€ // Gruppen/Ensembles 80€ p.P.*

*ermässigt (Studierende/geringes Einkommen) 70€ // Gruppen/Ensembles 60€ p.P.*

*Später regulär 110€, ermässigt 85€*

**Anmeldung:** [themovingacademy.com](http://themovingacademy.com)

Wir vergeben **2 TEIL-STIPENDIEN** an Student\*innen zu je 45€. Bitte bewirbt Euch mit kurzem Motivations-schreiben (5 Zeilen) bei [info@themovingacademy.de](mailto:info@themovingacademy.de)

Summer Intensive 2018



- 
- 
- Body - Language - Expression  
// Körper - Sprache - Ausdruck

14. & 15. July 2018, Berlin  
Sa 10-18h & Su 11-14h

A workshop and laboratory for performing artists and other interested persons. To deepen, expand and most of all explore the own expressive and body language ... for a playful integration into the personal and professional field.

We work with the following themes and qualities to enrich and enlarge our repertoire:

\_ From perception to consciousness:

the activation of internal energy and the flow into movement.

\_ From impression to expression to impression ...:

the motivation of movement. Feeling and following traces.

\_ Communication and feedback:

the internal and external effect of movement. The relationship to oneself and the environment.

\_ Masks: protection and liberty.

\_ The artistic dimension: doing, expressing, creating.

*With Aleksandar Acev and Kristin Guttenberg*

*Kristin Guttenberg: Trainer for body-mind-practices, communication and artistic leadership, movement artist, pedagogue for transformative practice.*

*Aleksandar Acev: Mime, director and pedagogue for physical theatre.*

*Both are teaching internationally at universities and in the free scene.*

**Workshop-fee:**

**Early booking until 1. July 2018** regular: single person 90€ // groups/ensembles 80€ p.p.  
reduced (students and low income): single person 70€ // groups/ensembles 60€ p.p.

**Later** regular: 110€, reduced: 85€

We offer **2 SCHOLARSHIPS** for students for 45€ each. Please inscribe with a short letter of motivation (5 lines) at [info@themovingacademy.de](mailto:info@themovingacademy.de)

**Inscription:** [themovingacademy.com](http://themovingacademy.com)